



Die aufblasbare Schwimmbadabdeckung ist keine Sicherheitsabdeckung und darf somit nicht betreten werden! Sollte dieser Hinweis nicht beachtet werden, sind wir für daraus resultierende Schäden nicht verantwortlich!



Abdeckung niemals mit einem Druckluftkompressor befüllen. Es besteht bei zu hohem Luftdruck eine Gefahr für Gegenstände und Personen. Die Poolabdeckung sollte nur von Personen über 18 Jahren befüllt werden.



Kalte Temperaturen führen zu Komprimierung der Luft. Von daher kann es sein, dass die aufblasbare Poolplane über die Wintermonate nachgepumpt werden muss. Bitte beachten Sie hierbei, dass (im Frühjahr) bei steigenden Außentemperaturen sich die Luft in der Abdeckung ausdehnt. Hierbei handelt es sich um einen physikalischen Effekt, welcher nicht vermeidbar ist. Durch diesen Effekt muss etwas Luft wieder abgelassen werden, sodass für die Luftausdehnung ausreichend Platz geschaffen werden kann (ein Liter Luft (1000 cm<sup>3</sup>) dehnt sich bei der Erwärmung um 10° C (bzw. 10 K) um ca. 37cm<sup>2</sup> aus). Sofern keine manuelle Druckregulierung erfolgt, besteht die Gefahr, dass die Schweißnähte beschädigt werden und die Poolabdeckung somit in einen nicht mehr verwendungsfähigen Zustand gerät. Für hieraus resultierende Schäden kann keine Haftung übernommen werden.



Es dürfen keine scharfen oder kantigen Gegenstände an die Poolabdeckung gedrückt werden.



Sollten Sie beim Auspacken oder vor der Erstmontage Mängel oder Beschädigungen feststellen, wenden Sie sich unverzüglich an den Verkäufer. Eine Montage und Inbetriebnahme dürfen in diesem Fall nicht stattfinden.



Die Abdeckung wird gefaltet geliefert. Dadurch können Knicke und weiße Stellen entstehen, die jedoch nach einiger Zeit nach der Montage verschwinden.



Bitte beachten Sie, dass das Aufblasen der Abdeckung und die dadurch entstehende Formveränderung/ Kuppelbildung zu einer Faltenbildung im Randbereich führen kann.



*The inflatable pool cover is not a safety cover and may therefore not be entered! If this note is disregarded or not observed, we are not responsible for any resulting damage!*



*Never fill the cover with an air compressor. If the air pressure is too high, there is a danger to property and people. The pool cover should only be filled by persons over the age of 18 years.*



*Cold temperatures lead to compression of the air. It is therefore possible that the inflatable pool tarpaulin has to be pumped up over the winter months. Please note that (in spring) when the outside temperature rises, the air in the cover expands. This is a physical effect that cannot be avoided. Due to this effect, some air has to be blown off again so that enough space can be created for the air expansion (one liter of air (1000 cm<sup>3</sup>) expands by approx. 37cm<sup>2</sup> when heated by 10° C (or 10 K)). If there is no manual pressure regulation, there is a risk that the welds will be damaged and the pool cover will become unusable. We will assume no liability for any resulting damage or injury.*



*No sharp or edged objects may be pressed against the pool cover.*



*If you notice any defects or damage when unpacking or before initial assembly, please contact the seller immediately. In this case, assembly and commissioning must not take place.*



*The cover is delivered folded. This can cause creases and white spots, but will disappear with time, after assembly.*



*Please note that the inflation of the cover and the resulting change in shape / dome formation can lead to folds forming in the edge area.*